







Dieses Projekt wurde mit Unterstützung der Europäischen Kommission finanziert. Die Verantwortung für den Inhalt dieser Veröffentlichung trägt allein der Verfasser; die Kommission haftet nicht für die weitere Verwendung der darin enthaltenen Angaben.

The European Commission support for the production of this publication does not constitute an endorsement of the contents which reflects the views only of the authors, and the Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein.











Kahoot as introduction to following topics

- Size and Population of Colombia
- Famous People from Colombia
- Culture of Colombia
- Coffee

Video

The video showed two problems oft he coffee culture:

- The climate change
- The consumption of coffee (500 billion cups per year?)

In Colombia exist two types of coffee:

- Arabica (more sensitive, needs 18 to 21 degrees)
- Robusta

Expecially because of the climate change (temperature is now 1,5 degrees higher) the arabica coffee suffers from fungal attacks.

Also a big problem is, that there are a lot of cheaper types of coffee, that come from Asia.

So the farmers asked the government for help.

Valeria asked, how the video was and what was new?

- that so many Asians drink coffee.
- that there are many cheap Asian coffee varieties.
- how climate change affects coffee cultivation
- that coffee is such a very sensitive plant that can only be grown under very specific conditions and in a few regions of the world

Survey:

How many people, who joyn the meeting, are coffee lovers?

Italy had the most coffee lovers, in Spain there are only 50 % coffee drinker, in Germany about 60 % drink coffee every day

Discussion

In international groups the students are discussing three questions:

- Is it important to talk about such issues in countries like Germany, Spain or Italy?
- Does the problem affect me if I don't drink coffee?
- How can everyone contribute to a solution through their own behaviour?

Coffee Tasting











Kahoot als Einführung in folgende Themen

- Größe und Einwohnerzahl von Kolumbien
- Berühmte Menschen aus Kolumbien
- Kultur in Kolumbien
- Der Kaffee

Videos

Das Video zeigte zwei Probleme der Kaffeekultur:

- - Der Klimawandel
- - Der Kaffeekonsum (500 Milliarden Tassen pro Jahr?)

In Kolumbien gibt es zwei Arten von Kaffee:

- - Arabica (empfindlicher, braucht 18 bis 21 Grad)
- Robusta

Vor allem wegen des Klimawandels (die Temperatur ist jetzt 1,5 Grad höher) leidet der Arabica-Kaffee unter Pilzbefall.

Ein großes Problem ist auch, dass es viele billigere Kaffeesorten gibt, die aus Asien kommen.

Deshalb haben die Bauern die Regierung um Hilfe gebeten.

Valeria fragte, wie das Video war und was es Neues gab.

- Dass so viele Asiaten Kaffee trinken.
- Dass es viele preisgünstige asiatische Kaffeesorten gibt
- Wie sich der Klimawandel auf den Kaffeeanbau auswirkt
- Dass Kaffee eine so sehr sensible Pflanze ist, die nur unter ganz bestimmten Bedingungen und in wenigen Regionen der Welt angebaut werden kann

Umfrage:

Wie viele Leute, die an dem Treffen teilgenommen haben, sind große Kaffeeliebhaber?

Italien hatte die meisten Kaffeeliebhaber, in Spanien gibt es nur 50 % Kaffeetrinker, in Deutschland trinken etwa 60 % täglich Kaffee.

Diskussion

In internationalen Gruppen diskutieren die SchülerInnen über drei Fragen:

- Ist es wichtig, über solche Themen in Ländern wie Deutschland, Spanien oder Italien zu sprechen?
- Betrifft mich das Problem auch, wenn ich keinen Kaffee trinke?
- Wie kann jeder durch sein eigenes Verhalten zu einer Lösung beitragen?

Kaffeeverkostung

